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第1659回例会　令和5年5月16日（火）

2022-2023 国際ロータリーのテーマ

IMAGINE
ROTARY

2022-2023 RI会長
ジェニファー E.
ジョーンズ

＜カナダ（オンタリオ州）＞

平澤理会長■ 会長談話
　コロナ禍を経て、これからは地域活動や人の付き合いが本格化しそうです。そこで
確認したいのがマナーです。マナーというと形式的で難しい印象がありますが、過日
の新聞にマナーについて掲載されていましたので、私なりに要約してお話します。
　マナーは相手への思いやりです。先ず、覚えておきたいのが「語先後礼」です。言
葉が先で、お辞儀などの動作は後という意味です。「こんにちは」などと言いながら、

何度も頭を下げるのは落ち着きがない。言葉をかけた後に、ゆっくり一礼をすると、ゆとりや丁寧さを演出
できるそうです。
　ソーシャルディスタンスが定着した中、気になるのが相手との距離感です。初対面の場合は、畳 1 枚分あ
けるのが望ましいそうです。あまり近いと相手が圧迫感を感じる場合もあるので気を付けましょう。
　マスク着用については、個人の判断に委ねられていますが、初対面の人と会う時は着けておきたい人もい
るでしょう。マスクを取り、顔を見せて挨拶をしたい場合は、「失礼ですが、外しても大丈夫ですか。」など
率直に尋ねましょう。相手に配慮を示すことで、コミュニケーションを円滑にする効果も期待できます。た
だし、外したマスクはテーブルなどに置かず、マスクケースやハンカチの間などにしまうと、スマートに見
えます。
　皆さんはどう思いますか。

■ 点　鐘 12：30

真実を求めて　　　太田明良ソングリーダー■ ソング  

・伊那西高等学校IAC顧問：飯田晋作 様
・伊那西高等学校IAC顧問：笠原佑菜 様
・伊那西高等学校IAC会長：立澤陽菜 様
・伊那西高等学校IAC幹事：竹内くるみ 様
・伊那西高等学校IAC理事：登内詩織 様

■ ゲスト・ビジター紹介



杉本德治幹事　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆平澤理
◆杉本德治

◆田中真人

◆井上修

◆小椋文成

伊那西インターアクトクラブの皆様、本日は活動紹介を宜しくお願い致します。
私事ですみませんが、次回例会より当分の間欠席します。ご迷惑をお掛けして申し訳ござ
いません。約1ヶ月早い引継ぎとなりますが、次期幹事の宮下会員にお願いしてあります。
よろしくお願い致します。
伊那西高等学校インターアクトクラブの皆さん、本日はクラブ活動紹介をよろしくお願い
致します。
伊那西インターアクトの皆様、お越しいただきありがとうございます。本日は活動紹介を
よろしくお願いします。
本日のクラブフォーラム青少年奉仕委員会・伊那西高校インターアクトクラブの活動報告
です。新入生も5人増え、活発化されることを期待しています。尚、青少年奉仕委員の方々
には7月よりインターアクトクラブの例会に順次出席して頂く予定です。宜しくお願い致し
ます。
伊那西高校インターアクトクラブの皆様・飯田先生・笠原先生、本日はよろしくお願い致
します。

■ 委員会報告
・5月13日（土）～14日（日）第33回 RYLAの報告　　　井上修青少年奉仕委員長

　第33回RYLA大会が駒ヶ根ロータリークラブのホストで行われました。5月の13日、
14日の二日間のスケジュールでした。参加者は 150 人。正直な所、38人のロータリー
クラブでは荷が重いかなと思いながら会場のアイパルに行きましたが、会場は元より、
その運営も微に入り細に渡り見事の一言でした。講演も駒ヶ根に縁のある講師陣の方
のみ。①PEP TALk　言葉使い・使う単語で自分も人も変わる。肯定的な話しが望まし

い。保科章子さん。②駒ヶ根の国際化　窪田建設　窪田氏国際友好都市　ネパールの支援活動から交流が活
発化。支援先のネパールからご夫婦が来られておられました。加えて窪田氏の恩師・向坂氏が登場。赤穂中
学校生徒の米国派遣をネパールに変えた話をされました。③駒ヶ根市宝物の青年海外協力隊の半田氏（本人
も理数科講師として青年海外協力隊員で 30 数年赴任）等など、何れも示唆に富み大いに笑い、泣き、学ば
せて頂きました。
　我がクラブの関係では伊那西インターアクトクラブから生徒 6 人、顧問お二人が参加され、白馬高校、松
本第一高校等のインターアクト生徒やローターアクト、米山奨学生、青少年交換留学生等と共に学び又交流
をしました。

次頁へ続く



会員数46名   出席免除会員5名   長欠会員1名   本日出席者19名 　事前メイク1名 　 
出席率50.00％ 　 前回出席率 修正なし

■ 出席報告



次回例会
5月 23 日（火）　点鐘／ 12:30　　場所／海老屋料理店　　

・会員卓話：澁谷恵二会員
　　　　　　　　　　　　　　　   ・例会終了後：理事会

■ 点　鐘 13：30

・委員長挨拶　　　井上修青少年奉仕委員長
　新入会員も 5 人増えて 10 名となりました。部員も増えていますので益々活発に活
動していただきたいと思います。また本日良い発表を期待しております。

・インターアクトクラブ顧問挨拶　　　飯田晋作先生
　本日はロータリークラブ例会にお招きいただきありがとうご
ざいます。また、日頃は伊那中央ロータリークラブの皆様には
ご支援・ご協力をいただいておりますことに感謝申し上げま
す。
　昨年予定していた活動も計画通りに実施することができるよ
うになっております。先日も駒ケ根で開催されたRYLAへ参加
させていただき多くの方と交流させていただく良い機会となり
ました。今週末も上伊那障がい者スポーツ大会にボランティア
として参加させていただく予定です。また6月には地区大会が4年ぶりにリアル開催される予定ですので
ロータリーの皆様もよろしければご参加ください。他校のインターアクトクラブとも一緒に活動できないか
とご相談いただいておりますので、今後検討していきたいと思います。どうしても元の状態に戻すという部
分がある分生徒たちは大変だと思いますが、積極的に活動していきたいと思います。

・伊那西高校インターアクトクラブ活動紹介
　私たちは現在10名で活動しております。主な活動は月曜日
と金曜日に行う例会になります。主に手話ソングを行っていま
す。またクリスマス会ボランティアや各種ボランティア活動に
も参加させていただいています。
　また、長年継続している信州大学留学生との交流会も行って
いますが、留学生の母国の事をより詳しく知る機会になった
り、私たち伊那西高校の事を知ってもらうことができます。
　今年はローメンズクラブが主催したローメンまつりに参加し
てお手伝いをしました。小さい子供が笑顔で「ありがとう」と
言ってくれてうれしかったです。
　今後は手話ソングを中心に、各種ボランティア活動に参加し、今年も信大留学生との交流会も開催する予
定です。また新たにありがとうプロジェクトへも参加を検討しています。
　以上で、発表を終わりますが最後に手話ソングを披露させていただきます。

「青少年奉仕委員会」■ クラブフォーラム


